

Nuevo presidente del Comité del Paltas de Chile



Por votación unánime, José Gabriel Correa fue elegido como nuevo presidente del Comité de Paltas de Chile A.G en reemplazo de Gonzalo Bulnes, quien estuvo a cargo los últimos 10 años.

José Gabriel Correa es ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile y ha sido director del Comité de Cítricos de Chile y de la CAIA. En la actualidad lidera la gerencia de Inversiones Exportadora Baika, de San José Farms, holding agrícola con amplia presencia en Chile, México, Colombia y Perú.

Correa proyecta generar un plan de largo plazo que les facilite a productores y comercializadores avanzar por el camino de ámbito de sostenibilidad, desarrollando una agricultura con protección de la flora y fauna. Además promete implementar tecnologías que mejoren la eficiencia del consumo de agua de los cultivos y desarrollar nuevas zonas productivas con mejores condiciones hídricas, en contexto de una dura sequía que afecta al país. Junto a este nombramiento, el Comité de Paltas incorporó a Agricom como nuevo miembro del gremio.